



人權

あうきーゅース

令和7年
12月3日号

校内音乐会

おうき学級は、アンコールを入れて八曲

を発表しました。演奏や合唱があり、とつて

も楽しかったです。特に紙を使つたりズム

人権を考える朝会がありました。三年生の〇〇〇

○○さんは「勉強のじやまをされる」のが一番許せないと、○○○○○○さんは「あいさつしても無視

ンコールでは、これを保護者の皆さんと一緒に演奏して、盛り上りました。

される」のが一番許せないと、**○○○○○さん**は「ま

じめにやっているのにバカにされること」が一番許せないと、○○○○○○さんは「顔や体、名前の悪

「口を書かれる」と「」が一番許せないと、○○○○○

さんは「一生懸命やつても、認めても

うえないこと」が一番許せないと、答

えてくれました。友達の人権も、みんな

なで守りたいですね。

校内音楽会2

五、六年生

五年生の音楽会には、たくさん
六年生の保護者の方が集まりました。五年生

が三曲、六年生が二曲を発表しました

終わりに、○○○○○さんが「これま

で一生懸命練習してきてよかつた」と感想を、○○○

○○さんは「これまでの練習の成果が伝わりました

か?」と保護者へのお礼を言いました。

